

El temporal de frío origina problemas en las carreteras y en algunas viviendas

Efectivos del Cuerpo de Bomberos de Burgos realizaron ayer ocho salidas para atender fugas en tuberías originadas por el hielo

DB

La drástica bajada de temperaturas registradas este fin de semana no solo ha ocasionado múltiples problemas en el firme de las carreteras, sino que también viviendas particulares han sufrido los estragos causados por la intensa ola de frío. Agentes del Cuerpo de Bomberos de Burgos realizaron ayer por la mañana ocho salidas para subsanar roturas de cañerías en varias viviendas de la ciudad.

Muchos fueron los casos en los cuales la tuberías reventaron tras helarse el agua por las temperaturas registradas en Burgos durante la noche. Con la llegada de los primeros rayos de sol el hielo se deshizo y dejó a la vista las fugas y los daños causados por la ola de frío siberiano.

Sin embargo, el caso más insólito se produjo en la fuente de la Plaza de Santa María. El hielo taponó durante varias horas el sumidero de agua, lo que ocasionó que ésta se saliera de la fuente y cayera a la calle, con lo que más de un cuarto de dicha plaza quedó completamente helado. Los bomberos se encargaron de cerrar la llave y para prevenir problemas de este tipo la fuente se encuentra sin agua.

No es de extrañar que problemas de este tipo puedan continuar si las heladas persiste. Ayer, Burgos registraba a las nueve y media de la mañana una temperatura mínima de - 4 . La temperatura máxima rondaba, sobre las cinco de la tarde, los 4 grados, según los datos recogidos en la Estación Meteorológica de Villafría. Se ha notado bastante mejoría con respecto a las previsiones estimadas por el Instituto Nacional de Meteorología que anunciaba que la máxima sería de 1 grado y la mínima se situaría en -10 grados.

A MENOS 21.

A pesar de que ayer hizo bastante frío en Burgos y según la previsión del tiempo el tiempo iba a mejorar, la capital no ha registrado temperaturas record. Tolbaños de Arriba, localidad situada en la Sierra de la Demanda, contabilizaba a las nueve de la noche de ayer 19 grados bajo cero; el viernes, estaban a 21 grados por debajo de cero, según los vecinos. En localidades de esta misma zona también han pasado bastante frío, en Salas de los Infantes (-14) y en Barbadillo de los Herreros (-17).

HIELO EN LA CARRETERA.

La temperatura registrada ayer en Burgos osciló un total de ocho grados centígrados, siendo la máxima registrada de 4,4 grados a las 17,10 horas y la mínima de -4 a las 09,25 horas. Como consecuencia de la helada, ocho carreteras de la red viaria burgalesa presentaban problemas al tráfico según el último parte de viabilidad de carreteras emitido desde el Servicio Territorial de la Junta en Burgos.

En concreto, registran placas de hielo las vías BU-710 entre la localidad de Bañuelos y el Alto de la Loma, BU-810 entre Pradoluengo y Fresneda, BU-811 en el alto de la Pradilla, BU-812 en Villagalijo y BU-813 en [San Miguel del Pedroso](#). También requería precaución por incidencia de hielo las carreteras BU-920 entre Valdeande y Caleruega, BU-P-8101 de Arlanzón a Pradoluengo y BU-P-8201 en el entorno de Pineda de la Sierra. Asimismo se advierte de que otras once carreteras presentan obras, aunque estas se ciernen a lugares concretos y debidamente señalizados. No hay carreteras cortadas.